DELIBES NEWS

FAMILIAS INDIGNADAS: TRAS 17 AÑOS NO HAY DOLIDEDORTIVO EN EL DELIBES

Las familias del Miguel Delibes no se pueden creer, que desde 2006 aún no se haya construido el polideportivo para el Delibes.

Una de las clases favoritas de los niños y niñas del CEIP Miguel Delibes, es Educación Física. Lo malo, es que no todos los días podemos hacer esta asignatura porque todo depende de los días de lluvia y frío. Para solucionar esto, las familias llevamos años pidiendo que se construya un polideportivo ya que somos de los poquísimos colegios de Valladolid que no cuentan con uno.



Tras muchos años luchando, parecía que ya estaba aprobado y que el Ayuntamiento y la Junta de Castilla y León lo iban a construir en el 2023. Ya hasta sabíamos dónde: entre el colegio y las canchas. Al ayuntamiento y a la Junta de Castilla y León les iba a costar 3 millones de € y lo iban a pagar entre los dos. El Ayuntamiento retrasará la construcción para el 2025.El lunes 20 de noviembre se organizó una concentración de las familias y el alumnado. En ella se leyó un

discurso sobre los derechos de los niños y niñas. Asistieron gran parte de las familias del alumnado, en este acto se echó en falta el apoyo de algunas personas del barrio. Los alumnos no entendemos de política ni de economía, pero ¡¡QUEREMOS NUESTRO POLIDEPORTIVO YA!!

PERIODISTAS: Miguel García García e Illán García Arias 5º Educación Primaria C